

# Tomó posesión en brillante acto el nuevo Gobernador de Oriente

**Pronunció el discurso de bienvenida el Sr. Ernesto Caballero. Asistieron los Dres. Balart y Alliegro**

SANTIAGO DE CUBA, septiembre 12. (García Torres, corresponsal. Telégrafo del Estado)— Ante extraordinaria concurrencia tomó posesión el nuevo Gobernador de Oriente, Dr. Julián García Benítez, asistiendo al acto el Dr. Díaz Balart, Ministro de Transporte; el Dr. Anselmo Alliegro, presidente del partido de Gobierno en esta provincia; el Dr. Pepín González Puente; el coronel del Río Chaviano, Jefe del Regimiento "Maceo"; el coronel Rubio Baró, Jefe del Distrito Naval; el Ing. José Mendigutía, presidente de la Comisión de Caminos Vecinales; la casi totalidad de los alcaldes municipales y más de dos mil personas que repre-

sentaban los distintos sectores de la ciudad.

El Dr. García Benítez llegó al Palacio Provincial acompañado por el Dr. Alliegro, el coronel del Río Chaviano y el Gobernador Interino, Sr. Gallinar. Acto seguido el nuevo Gobernador leyó el juramento de ritual, pronunciando el Sr. Ernesto Caballero, Alcalde de Yateras, el discurso de bienvenida. Después ocupó la tribuna a nombre del Partido Progresista, el Dr. Pepín Puente, contestándole el Ing. Mendigutía, quien aseguró que esta provincia recibiría durante el mes en curso 786 mil pesos para ser distribuidos proporcionalmente entre los municipios para la construcción de caminos vecinales. A nombre del Consejo Consultivo usó de la palabra el Dr. Pérez Heredia. Seguidamente el Gobernador, Dr. García Benítez, habló en relación con la obra del Gobierno y sus proyectos en ese cargo en beneficio de la provincia oriental. Finalmente, el doctor Anselmo Alliegro hizo el resumen del acto, refiriéndose a la rehabilitación de Baracoa, la política agraria del Presidente Batista y la labor del Ing. Mendigutía en el Patronato de Caminos Vecinales.